

Cher-e-s Camarades, Cher-e-s Collègues,

Le Premier Ministre Édouard Philippe a dégainé, samedi 29 février après-midi, le 49-3, engageant la responsabilité du gouvernement pour faire adopter le texte sans vote.

Pour nous, c'est un aveu de faiblesse « **Quand on n'arrive pas à convaincre, on peut contraindre** ».

A ce jour, beaucoup d'entre vous ne sont pas encore rentrés dans la lutte, je vous rappelle que pour faire plier ce gouvernement il n'y a qu'une solution, c'est le blocage de l'économie qui passe par des arrêts de travail, tout le monde en même temps.

Ce que la loi fait, la rue peut le défaire !



Nos anciens se sont battus pour avoir les acquis sociaux que nous avons aujourd'hui et vous comment allez vous expliquer à vos enfants et petits enfants que vous n'avez rien fait pour conserver nos droits.

Ne soyez pas des moutons !

La CGT à un vrai projet de réforme que le gouvernement et les médias ne veulent pas entendre parler car celui-ci n'est pas au service du capital.

Rapprochez-vous de vos délégués qui se feront un plaisir de vous présenter celui-ci.

Rassemblement à Reims

Mardi 03 mars 2020 à 10 h 00

**devant les locaux de
l'Union de Maisons de Champagne
1 Rue Marie Stuart à Reims**

